



## Seleksi Anggota KPU Kota Yogyakarta Anggota Lama dan Tiga PNS Mendaftar

**UMBULHARJO**--Lima orang anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta melamar lagi menjadi anggota KPU Kota Yogyakarta periode berikutnya. Berkas-berkas pendaftaran mereka sedang diteliti Tim Seleksi Anggota KPU Kota Yogyakarta bersama dengan berkas-berkas dari 74 orang pelamar lain. Pendaftaran calon Anggota KPU Kota Yogyakarta ditutup Kamis (21/8) kemarin.

Sekretaris Tim Seleksi Anggota KPU Yogyakarta, Ahmad Syukri Chusnan di sekretariat tim seleksi, kemarin, mengemukakan, lebih dari 200 orang mengambil formulir pendaftaran. Namun, hingga penutupan pendaftaran, hanya 79 orang yang memasukkan berkas pendaftaran. Di antara 79 orang itu terdapat 5 orang anggota KPU

Yogyakarta, yaitu Miftachul Alvin, Rahmat Muhajir Nugroho, Nasrullah, Aan Kurniasih dan Eko Asihanto.

Menurut Ahmad Syukri, banyak pengambil formulir pendaftaran yang tidak jadi mendaftar, karena terbentur syarat Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK). Mereka tidak bisa menyerahkan SKCK sebelum pendaftaran ditutup.

Waktu yang diperlukan untuk memperoleh SKCK cukup lama, karena bebarengan dengan permintaan SKCK untuk keperluan pengajuan bakal calon anggota legislatif (Caleg) Pemilu 2009. Penutupan pendaftaran molor dari semestinya pukul 15.00 menjadi pukul 15.15, karena banyak pendaftar yang menyerahkan berkas-berkas pendaftaran pada menit-menit ter-

akhir menjelang penutupan.

"Dari berbagai latar belakang pendaftar, ada 3 orang PNS yang ikut mendaftar. Aturannya PNS yang tidak menduduki jabatan struktural memang boleh menjadi anggota KPU. Ya mungkin staf di instansinya, itu boleh," ujarnya.

Ditambahkan, pendaftar yang berkas-berkasnya lolos tes administrasi akan mengikuti ujian tertulis pada 25 Agustus. Tahapan seleksi selanjutnya berupa tes psikologi (30 Agustus), wawancara terbuka dengan 20 bakal calon (3-6 September), penyampaian 10 nama bakal calon (9 September), serta pengumuman 5 anggota KPU Kota Yogyakarta (10 September). Anggota KPU yang baru rencananya dilantik pada 27 September mendatang. **(fir)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005